

Balance de la Agricultura, se analizó los resultados alcanzados en el año 2023.

- Última actualización: Viernes, 16 Febrero 2024 13:40

Escrito por Webmaster Portal Ciudadano

Visto: 403

Balance de la Agricultura, se analizó los resultados alcanzados en el año 2023.

- Última actualización: Viernes, 16 Febrero 2024 13:40

Escrito por Webmaster Portal Ciudadano

Visto: 403



Se desarrolló el Balance de la Agricultura municipal de Urbano Noris, con la participación de formas productivas, productores, autoridades del territorio, principales cuadros provinciales. Donde se analizó todos los resultados alcanzados en el año 2023.

A pesar que la mayoría de las producciones no obtuvieron los volúmenes proyectados para el 2023, la Presidenta de la Asamblea Municipal, Carmen Mariela Pérez Bermúdez, reconoció hoy en el balance anual del organismo el esfuerzo y el trabajo en el sector.



Precisó que la mayor insatisfacción está en no lograr los resultados que demanda el pueblo sabemos que es un sistema golpeado durante años por el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno de Estados Unidos, la falta de combustible y la importación de los alimentos.

El país no cuenta con suficientes divisas para poner lo que llevan hoy nuestros campos; y sabemos que cuando se dispone de los recursos que requieren las producciones, los rendimientos se disparan. Hoy le estamos pidiendo que debe haber un cambio en la agricultura, controlar los recursos sabemos que no alcanza para todo; y no se trata de mala administración o prioridad, el camino es generarlo, aseveró la presidenta. Hay eso todos debemos entenderlo, instó Pérez Bermúdez, avanzar con la tracción animal, con la innovación, para que todo vaya parejo; se deben integrar todos los saberes de la ciencia. Hay lugares donde se hacen bien las cosas con buenos niveles de producción, dijo.



La Presidenta puntualizó la situación de algunos renglones como la producción de huevos la carne de cerdo, el huevo y los vegetales y planteó: "¿Qué podemos hacer diferente? El pueblo, al que nos debemos, exige resultados, y al sector lo monitorea todos los días, al menos dos veces".

La agricultura para este año 2024 debe alcanzar mejor resultados en su gestión; resolver los problemas organizativos, que la nueva Empresa Agroindustrial hable el mismo lenguaje que se habla arriba y no es el mismo que se habla abajo. Los agricultores del sector estatal garantizan un 20 por ciento de la producción, el resto lo proporcionan los campesinos y cooperativistas.

Vladimir González Reyes Jefe del Departamento de Ingeniería en la provincia se refirió a la prioridad que brinda la dirección del país a la agricultura, uno de los organismos al que más tiempo se le dedica; no existe avances en el control, se incrementa el robo de recursos y animales, advirtió.

Rolando Ortega Aponte Viceintendente que atiende el programa la agricultura en Urbano Noris y sus productores asegura poner al productor en el centro para lograr estabilidad y precios justos; y que desciendan los que imponen los intermediarios, manifestó, e instó a cambiar las estrategias en este aspecto ser más exigentes en el comité de concertación y contratación,

Balance de la Agricultura, se analizó los resultados alcanzados en el año 2023.

- Última actualización: Viernes, 16 Febrero 2024 13:40

Escrito por Webmaster Portal Ciudadano

Visto: 403

instó en la diferencia entre los productores que tienen dinero y los que cosechan pequeñas parcelas; hay que elevar la atención al campo, sostuvo Ortega Aponte.

Al tema también se refirió el Delegado de la Agricultura Eliecer Fonseca Aguilera, quien alertó sobre la necesidad de estrechar los vínculos con los productores y el acercamiento a una tarea con muchos problemas como es la contratación de las producciones, que le corresponde a la base productiva, las empresas y a Acopio.

Se debe limar la distorsión entre los precios y la comercialización para pagar a los productores, lo que se convierte en un objetivo estratégico, puntualizó Fonseca Aguilera.

Este 2024 debe ser mejor, se planteó en la reunión, pero los resultados no se distinguen